



SPORTSCHÜTZENVEREIN
SALEN 8155 NIEDERHASLI

Bezirks Jungschützentag 2022 in Regensburg

Am Samstag, 11. Juni wurde zum 88. Mal der Jungschützentag des BSV Dielsdorf in Regensburg ausgetragen. Unser Jungschützenkurs, der in Kooperation mit der FSG Niederglatt sowie der SG Oberglatt durchgeführt wird, trat als grösster Kurs an diesem Wettkampf an. Von insgesamt 62 Jungschützen/innen aus dem ganzen Bezirk waren alleine 16 Jungschützen/innen aus unserem Kurs. Ein Jungschütze, Sky Bollin war leider an diesem Tag krank und musste zuhause bleiben.

Leider kann ich jetzt schon sagen, dass im Vergleich zu den letzten Jahren, dieser Jungschützentag nicht zu unseren erfolgreichsten zählen wird.

Der Tag begann für unsere Jungschützen schon am Morgen mit dem Feldschiessen in Oberglatt. Von den 16 Jungschützen /innen schossen 8 Teilnehmer das Kranzresultat. Nach einer kurzen Pause auf dem Schiessplatz in Oberglatt ging es anschliessend gemeinsam Richtung Regensburg. Einige brauchten noch eine zusätzliche Stärkung vor dem Schiessen und legten einen Halt im bekannten Goldigen M ein.

Pünktlich um 13.00 Uhr begann der diesjährige Jungschützentag in der gewohnten Umgebung im Schützenhaus in Regensburg. Das Schiessprogramm bestand aus 3 Probe-, 6 Einzel- und 4 Schuss Serie auf die A10-Scheibe.

In der Einzel-Wertung konnte sich der Vorjahressieger Jonas Furrer, als einziger unseres Kurses in den Top 10 platzieren. Jonas schoss gute 88 Punkte und belegte den 5. Rang. Leider hatte Jonas einen schlechteren Tiefschuss, ansonsten wäre noch Rang 3 möglich gewesen. Sieger wurde der Niederweningen Jannik Järman mit 90 Punkten.

Im Gruppenwettkampf, welcher zusätzlich noch als Qualifikation für den Kantonalfinal zählt, konnten wir unsere Sieges-Serie nicht mehr weiterführen und mussten uns mit der ersten Gruppe mit dem 3. Rang zufriedengeben. Jasmin Chatzis, Jonas Furrer, Nils Rickli und Tobias Bertschi schossen ein Total von 321 Punkten und durften vom Bezirks-Jungschützenchef Daniel Stucki für einmal ein kleineres Stück Speck in Empfang nehmen. Für den zweiten Rang oder sogar den Sieg hätte hier nicht viel gefehlt. Niederweningen 1 siegte mit 324 Punkten vor der punktgleichen Gruppe aus dem Wehntal. Es entschied schlussendlich das beste Einzelresultat.

Nun müssen wir abwarten, was die anderen Gruppen im Kanton Zürich schiessen und es doch noch für die Teilnahme am Kantonalfinal reichen wird.



SPORTSCHÜTZENVEREIN
SALEN 8155 NIEDERHASLI

Als bester Schütze unseres Kurses durfte Jonas noch am Königaustich teilnehmen. Die besten Schützen/innen jedes Kurses trafen im Ausstich nochmals aufeinander um die begehrten Kopfkränze untereinander auszumachen. Jonas konnte sein Resultat nicht mehr ganz bestätigen. Er schoss 82 Punkte und landete auf Rang 5. Stolz und verdienter Schützenkönig wurde mit 89 Punkten Janik Järmann aus dem Kurs von Niederweningen.

Nicht nur die Jungschützen/innen durften an diesem Tag ihr Können zeigen, sondern auch die Leiter der Jungschützenkurse. Hier war ebenfalls ein wenig der Wurm drin und wir Leiter konnten auch nicht mit den besten im Bezirk mithalten und platzierten uns im Mittelfeld.

Ich möchte mich nun noch bei allen Leitern des SSV Salen, SG Oberglatt und den FSG Niederglatt für ihre Mithilfe und Unterstützung herzlich bedanken.

Natürlich auch ein grosses Dankeschön an meine Jungschützen/innen, die ihre Freizeit für unseren Schiessport zur Verfügung stellen und damit eine langjährige Tradition weitergeführt wird.

Jungschützenleiter SSV Salen
Stefan Vontobel

